



Zuletzt aktualisiert: 22.10.2012 um 20:30 Uhr

Silber für Zach bei Erstauftritt

LAUFEN. Olivia Zach aus Kaindorf bei Hartberg holte bei ihrem ersten Antreten für den TSV Hartberg gleich eine Silbermedaille bei den steirischen Meisterschaften in der WU18-Klasse mit 20:43 Minuten über die fünf Kilometer in Irnding. Besiegt wurde Zach nur von der österreichischen Meisterin Sophia Wöhri, die ihr Heimrennen bestritt. Hannes Riedenbauer lief in 34:29 über die zehn Kilometer auf den sechsten Gesamtrang. Karl Berghofer folgte in 38:29 auf Gesamtrang 25 bzw. Platz sechs in der M35.